
Melilli  ha  la  sua  Comunità
Energetica  Rinnovabile  e
Sostenibile, Carta: “Benefici
per tutto il territorio”
Melilli  ha  ufficialmente  la  sua  prima  Comunità  Energetica
Rinnovabile e Sostenibile, confermandosi in prima linea per la
promozione della sostenibilità energetico-ambientale.
Si  chiude  quindi  un  percorso  che  ha  inizio  con  il
finanziamento della Regione Sicilia ai sensi del bando del 6
giugno 2022 da parte dell’Assessorato Regionale dell’Energia,
e  che  adesso  potrà  portare  benefici  agli  associati  come
prevede  il  Decreto  “CACER”  del  Ministero  dell’Ambiente
pubblicato, il 23 Gennaio scorso, in Gazzetta Ufficiale.
“Si conclude il processo intrapreso verso la decarbonizzazione
e l’indipendenza energetica del territorio. – commentaa il
sindaco  di  Melilli,  Giuseppe  Carta,  che  sarà  anche  il
presidente della CER – Molteplici saranno i vantaggi sociali,
ambientali ed economici per la nostra realtà, anche in vista
del  nuovo  bando  regionale  che  finanzierà  gli  impianti
fotovoltaici  a  servizio  della  Comunità”.

Consiglio comunale, al via la
discussione  sulle  variazioni
al bilancio triennale
Avviato dal consiglio comunale l’esame della variazioni di
bilancio.  La  mattinata  è  stata  dedicata  alla  discussione
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generale a all’esame dei primi due emendamenti, uno dei quali
approvato. Poi l’assise ha deciso di aggiornarsi alle 14,30,
facendo anticipare la ripresa da una riunione dei capigruppo.
La  proposta  presentata  dal  settore  Economico-finanziario,
illustrata  dall’assessore  al  Bilancio  Pierpaolo  Coppa,  fa
riferimento a 4 interventi di protezione civile per i danni
provocati dal maltempo dell’ottobre 2021 ma in discussione ci
sono anche 44 emendamenti sul bilancio triennale 2024-2026
presentati dai consiglieri e dall’Amministrazione.
Nello specifico, ha spiegato l’assessore Coppa, la variazione
contenuta nella proposta prevede modifiche in entrata e in
uscita di somme per 616 mila euro nel ‘24, 4,9 milioni nel ‘25
e 107 mila euro nel ‘26. Dovranno servire ai riposizionamenti
degli argini del fiume Anapo tra ponte di Capocorso e traversa
Palma  e  la  relativa  pulizia  del  fondo  dell’alveo;  la
ricostituzione degli argini e del fondo dell’alveo del canale
Montellaro,  nel  tratto  che  va  da  200  metri  prima  del
sottopasso  della  provinciale  Siracusa-Fontane  Bianche  sino
alla  foce;  la  ricostituzione  degli  argini  e  del  fondo
dell’alveo del canale Mammaiabica nel tratto compreso tra la
salita san Domenico fino alla foce; la realizzazione del primo
stralcio di consolidamento di tratti di costa di Terrauzza,
Arenella,  Fanusa,  Fontane  Bianche  danneggiati  dalle
mareggiate.  Sulla  relazione  sono  intervenuti  Ferdinando
Messina e Angelo Greco.
La mattinata si è conclusa con l’approvazione a maggioranza
dell’emendamento presentato da un gruppo di consiglieri di
maggioranza (illustrato da Simone Ricupero e Sergio Bonafede)
che stanzia 195 mila euro per otto interventi in svariati
settori: 30 mila euro per la realizzazione di dossi stradali
in  via  Franca  Maria  Gianni;  5  mila  per  il  trasporto  di
diversamente abili e anziani oltre i 75 anni al cimitero; 20
mila per l’acquisto di scale con palchetto per il cimitero; 20
mila per la creazione di posti dedicati ai diversamente abili
allo stadio De Simone; 45 mila per la realizzazione definitiva
della rotatoria tra le vie Teofane, Monti Nebrodi e Monte
Frasca; 15 mila per una manutenzione straordinaria in piazza



Eurialo,  a  Belvedere;  30  mila  da  destinare  alle  tabelle
toponomastiche; 3 30 mila per la potatura e l’acquisto di
nuovi alberi. La modifica è passata con 25 sì e 4 astensioni.

I fratelli Attard di Priolo
dirigeranno una gara di serie
A di Basket maschile
Per la prima volta in Italia, due fratelli dirigeranno una
gara di serie A di Basket maschile. Si tratta dei priolesei
Manuel  e  Marco  Attard.  Domenica  prossima  il  fischietto
Internazionale  priolese  Manuel  Attard  in  diretta  Dazn  ed
Eurosport fischierà a Reggio Emilia con Marco alla sua prima
gara di serie A maschile. Attualmente il giovane Attard dirige
il campionato di lega A 2.
“Ai fratelli Attard vanno le più sincere congratulazioni da
parte del sindaco Pippo Gianni e di tutta l’Amministrazione
comunale”, scrive il sindaco Pippo Gianni.

Perdita  idrica  in  via
Augusta,  mercoledì  27
novembre i lavori: cambiano i
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sensi di marcia
Domani mattina la Siam effettuerà in via Augusta un intervento
urgente per riparare una condotta idrica. Per consentire i
lavori, il settore Mobilità e trasporti ha emesso un’ordinanza
con la quale istituisce nell’arteria il divieto di transito e
di sosta (su entrambi i lati e con rimozione obbligatoria) nel
tratto compreso tra viale Scala Greca e via Mascali.
Dalle 8 alle 14, la via Augusta sarà percorribile sono in
direzione di viale Scala Greca motivo per cui i mezzi che
percorrono  questa  strada,  giunti  all’incrocio,  dovranno
proseguire  dritto.  Cambio  di  direzione  anche  per  gli
automobilisti che si muovono lungo via Piazza Armerina che,
all’intersezione  con  via  Augusta,  dovranno  svoltare  a
sinistra.

Un  racconto  dolente  per
“Itria”, al Teatro Massimo di
Siracusa  in  scena  lo
spettacolo sui fatti di Avola
Venerdì  29  novembre,  alle  ore  21,  al  Teatro  Massimo  di
Siracusa andrà in scena lo spettacolo scritto e diretto da
Aurora Miriam Scala sui fatti di Avola. Lo spettacolo inaugura
il cartellone di Teatro Civile. In una stanza della mente,
Itria declama il suo ‘repitu’, un lamento funebre da cui parte
il  racconto  dolente.  Moglie  del  defunto  Scibilia,  Itria
racconta una vicenda che è insieme privata e pubblica: I fatti
di Avola, tra storia sindacale e vita familiare. Lo spettacolo
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è una produzione Associazione Città Teatro. Le voci fuori
campo  sono  di  Cinzia  Maccagnano,  Andrea  Maiorca,  Valerio
Puppo, Alessandro Romano, Corrado Scala, Giuseppe Vignieri,
mentre Maria Chiara Pellitteri è l’aiuto regia.
Il 2 dicembre 1968, uno sciopero pacifico e non violento si
trasforma in un eccidio. I Braccianti di Avola scioperano per
chiedere  la  parità:  vogliono  essere  pagati  3.480  lire  e
lavorare 7 ore e mezza esattamente come i braccianti della
zona  limitrofa.  Vogliono  che  anche  nelle  campagne  della
Sicilia Sud Orientale si attui il controllo sulle assunzioni,
e che il mercato di piazza non sia più il metodo col quale
scegliere i lavoratori, come fossero bestiame. Itria ha tre
figli ed è la moglie di Giuseppe Scibilia, bracciante di 46
anni,  anche  lui  partecipe  della  protesta.  Dopo  giorni  di
richieste da parte dei sindacati, i braccianti non riescono ad
ottenere risposte dai proprietari terrieri. Si decide per il
blocco stradale: la celere irrompe ad Avola, nella statale
115, sparando ad altezza d’uomo. Oltre a decine di feriti,
Giuseppe  Scibilia  e  Angelo  Sigona  perdono  la  vita.  Un
accadimento  di  straordinaria  importanza  nella  Storia  della
lotta Siciliana contro la Mafia dei proprietari terrieri e del
caporalato;  tenuto  nel  dimenticatoio.  Una  Storia  che  poi
assume un valore nazionale nella misura in cui diventa la
scintilla che porterà alla stesura dello Statuto del diritto
dei lavoratori.
Dopo più di 50 anni dal fatto nessuno ha mai saputo la verità.
Nessun colpevole, nessuna risposta.
Itria è una donna vicina alla lotta mentre il marito è in vita
e anche dopo la sua morte. Nella sua mente ogni ricordo è
chiaro. Crescerà tre figli da sola, con dignità e fede senza
mai smettere di chiedere: “Cu ammazzau a Peppe? A me maritu” e
senza smettere di bussare alle porte di uominidi potere.



Anziana  scippata,  autista
“supereroe”  insegue  il
malvivente  e  le  restituisce
la borsa
La prontezza, la disponibilità e la generosità di un autista
di un bus di linea alla base del positivo epilogo di una
disavventura  che  ha  visto  protagonista,  suo  malgrado,
un’anziana siracusana, vittima di un tentativo di scippo. E’
accaduto nei giorni scorsi, quando la donna, in compagnia di
una  parente,  si  aggirava  nei  pressi  del  Santuario  della
Madonna delle Lacrime, con l’intento di andare a Messa. Mentre
le  due  donne  percorrevano  il  marciapiede,  dirette  verso
l’ingresso, una delle due è stata improvvisamente strattonata
da  un  uomo  che,  con  violenza,  ha  portato  via  la  sua
borsa,determinando  la  caduta  della  malcapitata  e
allontanandosi velocemente. Le urla della donna hanno attirato
l’attenzione dell’autista di un bus di linea in sosta, che in
pochissimi istanti è balzato giù dal mezzo, l’ha raggiunta e,
accortosi  dell’accaduto,  si  è  messo  all’inseguimento  dello
scippatore. Accortosi dell’uomo alle sue spalle, il giovane ha
lasciato  cadere  la  borsa  poco  prima  sottratta  alla
settantenne,  preferendo  dileguarsi.  La  borsa  è  tornata,
dunque, alla proprietaria, che se l’è cavata con tanta paura,
qualche  livido  e  un  profondo  senso  di  gratitudine  nei
confronti dell’autista, ai suoi occhi un “supereroe” che ha
evitato, con il suo pronto intervento, che il tentativo di
scippo si concretizzasse.

 

Foto: repertorio
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Controlli  dei  Carabinieri,
sequestro  di  40  grammi  di
hashish e una denuncia
Continuano  i  servizi  finalizzati  alla  prevenzione  e  al
contrasto dello spaccio di sostanze stupefacenti condotti nei
comuni di Augusta e Melilli. Un uomo di 29 anni è stato
denunciato all’Autorità Giudiziaria dai Carabinieri di Augusta
per  essere  stato  trovato  con  un  coltello  a  serramanico
nascosto all’interno del marsupio.
Inoltre, a Melilli i Carabinieri hanno rinvenuto e sequestrato
circa  40  grammi  di  hashish,  nascosti  all’interno  di  un
contatore dell’acqua, collocato sulla pubblica via.

Prevenzione  Alzheimer,
all’ospedale  di  Augusta  il
dosaggio  dei  biomarcatori
liquorali
All’ospedale Muscatello di Augusta da oggi è disponibile il
dosaggio dei biomarcatori liquorali per la diagnosi precoce di
malattia di alzheimer.
“Secondo  i  dati  dell’Osservatorio  Demenze,  coordinato
dall’Istituto  Superiore  di  Sanità  –  spiega  il  direttore
sanitario dell’Asp di Siracusa Salvatore Madonia – sono circa
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un milione in atto in Italia i pazienti affetti da demenza. Di
questi, circa il 60 per centoè affetto damalattia di Alzheimer
che è, ad oggi, la causa più frequente di demenza. Questi dati
impongono la necessità di attuare precocemente ogni intervento
diagnostico e medico che possa ritardare la progressione della
malattia, con l’obiettivo di contenere, per quanto possibile,
anche i costi a lungo termine ad essa correlati”.
“E’ essenziale diagnosticare la malattia in uno stadio clinico
precoce, per iniziare il trattamento prima della comparsa di
danni cerebrali irreversibili, causa di un grave e progressivo
stato di disabilità. – evidenzia Valeria Drago responsabile
UOSD Neurologia dell’ospedale di Augusta – I progressi nella
conoscenza  dei  meccanismi  patogenetici  della  Malattia  di
Alzheimer hanno consentito lo sviluppo di diverse strategie
terapeutiche,  alcune  delle  quali  sono  prossime
all’applicazione  clinica.  L’analisi  integrata  di  fattori
clinici, insieme a dati strumentali, genetici e biochimici,
rappresentano  la  strategia  con  la  quale  con  maggiore
sensibilità e specificità possiamo identificare i casi di MCI,
cioè di deficit cognitivo lieve, che convertiranno in Malattia
di Alzheimer”.
“I marcatori proteici possono essere utilizzati come criterio
di supporto alla diagnosi differenziale delle demenze in uno
stadio precoce della malattia. – spiega il responsabile UOSD
Patologia  Clinica  Dr.  Enrico  Rau  –  Effettuare  oggi  una
diagnosi precoce di Malattia di Alzheimer consente al clinico
ed al paziente di istituire il prima possibile terapie che
possano  ritardare  la  progressione  della  malattia,  il
potenziamento,  ove  attuabile,  delle  capacità  cognitive
residue, l’attuazione di misure che riducano gli effetti delle
patologie associate alle demenze, l’attuazione tempestiva da
parte del paziente e della famiglia di misure necessarie per
affrontare  i  problemi  connessi  con  la  progressione  di
malattia”.
“Potere  usufruire  oggi  della  possibilità  di  dosare  tali
marcatori  liquorali  presso  la  nostra  ASP  –  evidenzia  il
direttore generale dell’Asp di Siracusa Alessandro Caltagirone



– equivale ad offrire ai nostri pazienti una migliore qualità
di  assistenza  sanitaria,  attraverso  la  possibilità  di
effettuare  esami  strumentali  che  aumentino  sensibilità  e
specificità  diagnostica,  riducano  la  mobilità  passiva  dei
pazienti verso altri centri regionali ed extra regionali, con
ricadute rilevanti sia sulla riduzione dei costi della spesa
sanitaria,  sia  mettendo  nelle  condizioni  il  clinico  ed  i
pazienti in fasi prodromiche di malattia, di intraprendere più
efficaci  strategie  terapeutiche  per  rallentarne  la
progressione, con ricadute sulla qualità di vita dei pazienti
e dei familiari che si trovano a fronteggiare una malattia
così disabilitante”.

Al via il “Sicilia Express”,
da  Torino  a  Palermo  e
Siracusa.  Partenza  il  21
dicembre
Debutta  “Sicilia  Express”  di  FS  Treni  Turistici  Italiani
(Gruppo FS), il nuovo collegamento che unisce le città del
Nord e Centro Italia con la Sicilia.
Il  nuovo  Sicilia  Express  nasce  in  collaborazione  con
l’Assessorato Regionale dell’Infrastrutture e Mobilità della
Regione Siciliana con l’obiettivo di offrire un nuovo modo di
viaggiare  che  coniuga  il  turismo  lento,  sostenibile,  di
qualità alla bellezza del viaggio in treno. Il collegamento
sarà disponibile il 21 dicembre e il 5 gennaio per garantire
una maggiore offerta per chi desidera spostarsi in Sicilia
durante le festività natalizie.
Grazie alla collaborazione con la Regione Siciliana, il treno
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di  FS  Treni  Turistici  Italiani  avrà  prezzi  competitivi  a
fronte di livelli di servizio che vanno dalle carrozze letto
alle  cuccette,  fino  agli  scompartimenti  con  sei  posti  a
sedere.  L’esperienza  a  bordo  treno  sarà  arricchita  dalla
presenza di personaggi noti – come l’attore Salvo Piparo,
Claudio  Casisa  dei  Soldi  Spicci,  lo  stilista  siciliano
Alessandro Enriquez e diversi influencer – che racconteranno
il viaggio verso la Sicilia.
«Il  governo  regionale  –  dice  il  presidente  della  Regione
Siciliana,  Renato  Schifani  –  sta  mettendo  in  campo  ogni
intervento  possibile  per  supportare  tutti  quei  siciliani,
lavoratori o studenti, che per scelta o per necessità vivono
nel Nord Italia e desiderano raggiungere i propri cari per
trascorrere  assieme  le  festività  natalizie.  Così,  dopo  le
misure contro il caro voli, che intendiamo rafforzare a breve,
abbiamo  deciso  di  sostenere  anche  questa  iniziativa.  Sono
fiducioso e penso che in molti apprezzeranno questa modalità
di spostamento e magari riscopriranno il treno come valido e
comodo mezzo di trasporto anche per lunghi viaggi. L’auspicio
è di poter ripetere questa esperienza anche in altri periodi
dell’anno».
Il Sicilia Express avrà a disposizione due carrozze ristorante
dove  saranno  serviti,  durante  tutto  il  viaggio,  prodotti
tipici della tradizione enogastronomica siciliana. Inoltre, a
bordo di tutti i convogli di FS Treni Turistici Italiani, è
possibile ospitare anche gli animali domestici.
Il treno viaggerà il 21 dicembre con partenza da Torino Porta
Nuova alle ore 15:05 e arrivo a Messina alle ore 9:45. Fermate
intermedie  nelle  stazioni  di  Novara  (16:12),  Milano  Porta
Garibaldi  (17:03),  Parma  (19:10),  Modena  (19:52),  Bologna
(20:21), Firenze Santa Maria Novella (21:44) Arezzo (23:16),
Roma Tiburtina (01:07), Salerno (03:56) e Messina. Una volta
giunto dall’altra parte dello Stretto il convoglio, diviso in
due sezioni, prevederà per la parte diretta a Palermo (13:35),
la partenza da Messina alle 10:20 e le fermate di Milazzo
(10:44), Capo d’Orlando (11:32), Santo Stefano di Camastra
(12:18)., Cefalù (12:44), Termini Imerese (13:06) e Bagheria



(13:22).  Allo  stesso  modo,  la  sezione  diretta  a  Siracusa
(13:15), partirà da Messina alle 10:10 e fermerà a Taormina
(11:19),  Giarre  Riposto  (11:34),  Acireale  (11:46),  Catania
Centrale (12:01), Lentini (12:27) e Augusta (12:50).
Il ritorno il 5 gennaio 2025 con partenza da Messina alle ore
18:50 con arrivo a Torino porta Nuova alle ore 12:50 del
giorno successivo.
All’evento di presentazione hanno partecipato l’Amministratore
Delegato  di  FS  Treni  Turistici  Italiani  Luigi  Cantamessa,
l’Assessore  alle  Infrastrutture  e  Trasporti  della  Regione
Siciliana Alessandro Aricò, l’Assessore alle Infrastrutture e
lavori Pubblici di Regione Lombardia Claudia Maria Terzi e
l’Assessore ai trasporti e mobilità sostenibile di Regione
Lombardia Franco Lucente.
«Con il Sicilia Express – commenta l’assessore Aricò – daremo
un’alternativa al viaggio in aereo che sarà più economica,
confortevole  e  dinamica.  I  viaggiatori  si  sentiranno  in
Sicilia sin dalla partenza. Saranno intrattenuti da esperienze
a bordo che renderanno indimenticabile il rientro a casa e
sarà consentito portare in carrozza gratuitamente i propri
animali domestici».
I biglietti per viaggiare a bordo del Sicilia Express saranno
acquistabili dal 3 dicembre sul sito www.fstrenituristici.it e
su tutti i canali di vendita di Trenitalia, App, biglietterie
di stazione e Self-Service. Il sito web dell’iniziativa è
siciliaexpress.eu.
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Gennuso (FI): “Serve supporto
delle istituzioni”
Interrogazione parlamentare della senatrice Daniela Ternullo e
l’onorevole  regionale  Riccardo  Gennuso,  rispettivamente  al
Senato  e  all’Assemblea  Regionale  Siciliana,  per  richiamare
l’attenzione  sull’emergenza  rappresentata  dalla  formica  di
fuoco (Solenopsis invicta), una specie aliena invasiva la cui
recente scoperta in Sicilia ha portato la Commissione Europea
ad avviare una procedura d’infrazione contro l’Italia per la
mancata gestione del fenomeno.
“I recenti avvistamenti di 88 nidi a Siracusa, primo caso
ufficiale  in  Europa,  pongono  infatti  gravi  rischi  per
biodiversità, salute pubblica ed economia regionale”, si legge
nella nota.
“L’urgenza di un piano di prevenzione e monitoraggio, unito
alla formazione degli agricoltori e dei cittadini nelle aree
colpite”,  sottolinea  la  senatrice  Ternullo.  Il  deputato
regionale  Gennuso  ribadisce  la  “necessità  di  prevedere
indennizzi per gli agricoltori e misure di sostegno economico
per mitigare i danni.”
I  rappresentanti  azzurri  hanno  espresso  l’importanza  di
un’efficace collaborazione tra governo regionale e nazionale e
la  loro  “piena  fiducia  nell’attenzione  delle  istituzioni,
perché solo una strategia condivisa potrà garantire risultati
concreti.”
“Interventi  tempestivi,  una  sensibilizzazione  diffusa  e  un
coordinamento  rafforzato  con  le  autorità  europee  per
proteggere  la  biodiversità  siciliana  e  l’economia  locale”,
ribadiscono.
“La Sicilia, – concludono Ternullo e Gennuso – già vulnerabile
per  le  sue  peculiarità  climatiche  e  geografiche,  non  può
affrontare da sola sfide di questo tipo ed è indispensabile il
supporto di tutte le istituzioni per gestire l’emergenza e
prevenire ulteriori danni al territorio e alle comunità.”

https://www.siracusaoggi.it/invasione-della-formica-di-fuoco-in-sicilia-ternullo-e-gennuso-fi-serve-supporto-delle-istituzioni/
https://www.siracusaoggi.it/invasione-della-formica-di-fuoco-in-sicilia-ternullo-e-gennuso-fi-serve-supporto-delle-istituzioni/

